

Palabras de la Directora Liliana de Torres-Muga, al clausurar Curso sobre Relaciones Internacionales y Política Exterior, con participantes de la Escuela de Operaciones Psicológicas del Ejército.

Academia Diplomática de Perú Javier Pérez de Cuéllar

2 de mayo de 2014

Muy buenas tardes.

Señor Coronel Marcelo Salas González, Director de la Escuela de Operaciones Psicológicas del Ejército:

Señores Profesores:

Damas y caballeros Oficiales participantes en el Curso que hoy clausuramos:

Hoy llega a su fin este Curso sobre Relaciones Internacionales y Política Exterior, que durante la presente semana se ha desarrollado en la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar.

Y se trata de una fecha muy especial, ya que, como sabemos, un día como hoy, 2 de Mayo, hace 148 años, tuvo lugar no lejos de aquí, en el cercano Puerto del Callao, una gloriosa epopeya, que puso término a pretensiones de la antigua metrópoli para recuperar su dominio colonial en esta parte del Continente. La victoria se consiguió gracias a las acciones combinadas de las fuerzas del Perú con otros países, vecinos y hermanos.

Los diplomas que en breve van a recibir, damas y caballeros Oficiales, reflejan el intenso trabajo inter-activo que han efectuado esta semana. Me complace ver que algunas damas de nuestro Ejército forman parte de este Curso, lo mismo que dos Oficiales de las hermanas Repúblicas del Brasil y Uruguay. Felicitaciones a todos ustedes.

Congratulamos también al señor Director de la Escuela de Operaciones Psicológicas del Ejército, Coronel Marcelo Salas González, por la manera cómo las damas y caballeros Oficiales han participado en el Curso, con disciplina, cumplimiento del deber, puntualidad, sumo interés en las materias explicadas por los profesores.

A los instructores, por cierto, también van los parabienes de la Academia Diplomática, por su acertada labor pedagógica, con rigor y solvencia profesional.

No voy a hacer un listado de las asignaturas comprendidas en el Curso, pero sí deseo destacar la importancia de las mismas, para que tengan todos ustedes un mayor y mejor conocimiento de aspectos sustantivos de las relaciones internacionales y de la política exterior del Perú. Esos temas constituyen elementos fundamentales de la acción de la república en el frente externo, y naturalmente guardan íntima relación con los intereses nacionales.

Han podido ustedes observar, damas y caballeros participantes, que quienes sirven a la Patria vistiendo uniforme, y quienes lo hacemos en el Ministerio de Relaciones Exteriores, tenemos muchos puntos de contacto, pues ambos sectores, el militar y el diplomático, trabajamos de manera conjunta en el trascendente ámbito de la defensa nacional.

Para terminar, y reiterando las felicitaciones, tengo el agrado de manifestarles que en la Academia Diplomática, servidores y profesores, continuaremos a las amables órdenes de todos ustedes. Les deseamos nuevos éxitos en sus tareas presentes y futuras.

Muchas gracias.